



「学校再開」－元気な生徒が戻ってきました！－

校長 山本 桂一



新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、新学期早々臨時休業となりましたが、今日、53日ぶりに学校が再開しました。全学年の生徒が元気に登校し、友達と一緒に授業や諸活動に楽しそうに取り組む様子を見ることができ、本当にうれしく思います。生徒たちには一日も早く学校の生活リズムを取り戻し、新たな学年・学級での生活を再スタートさせてほしいと願っています。

保護者の皆様には、臨時休業中のお子様の学習や生活面など、いろいろご支援をいただき、心より感謝申し上げます。また、学校からのお知らせを「いいメールかほく」やホームページで確認し、お子様に連絡・指導をしていただき、本当にありがとうございました。

学校が再開しましたが、今後は「コロナと共存した（感染リスクを抱えながらの）学校生活」が求められます。本校では、かほく市からの指導に基づき、生徒の健康・安全に留意し、感染予防に努めながら、学校生活の正常化を図っていきたく思います。学校では引き続き、朝の検温や健康観察（「健康チェック表」の記入）、マスクの着用や手洗い等について指導を行い、今後は更に熱中症対策についても留意していきたく考えています。これまでとは異なる「新たな日常」を目指した生活がスタートしますが、お子様のことでご気になることがありましたら、何なりとご相談いただきますようお願いいたします。

今年の夏休みや今後の行事について、決定したことについてお知らせします。

◆夏休み期間の変更（かほく市小中学校では、授業時数の確保のため、夏休みを短縮します。）

7月25日（土）～8月31日（月） → 8月8日（土）～18日（火）《11日間》

◇ 1学期保護者懇談〔1・2年〕・PTCA〔3年〕（8月5日（水）～7日（金））

○中止となった行事等

- ・全国学力・学習状況調査／県基礎学力調査〔3年〕（4月）
- ・職場体験〔2年〕（7月）

〔部活動関係〕

- ・河北郡市中学校陸上競技大会（5月）・北信越中学校体育大会（8月） ・全国中学校体育大会（8月）
- ・県吹奏楽コンクール（7月） ・北陸吹奏楽コンクール（8月） ・全日本吹奏楽コンクール（10月）
- ・加賀地区体育大会（6月）・県陸上競技大会（6月）・県総合体育大会（7月）

※ 加賀地区大会・県大会の中止が決定しました。3年生にとっては最後の大会であり、これまで一生懸命練習に取り組んできた生徒たちのことを思うと残念でなりません。現在、河北郡市中学校（6校）で「3年生のための交流試合（交歓会）」の開催を検討しています。詳細が決まりましたら、各部顧問より連絡させていただきますので、よろしくお願いいたします。

〔河北郡市関係〕

- ・中学校吹奏楽交歓会（6月） ・中学校音楽会（11月） ・中学校美術作品展／書写作品展

○2学期～延期した行事等（8月19日（水）～）

- ・3年修学旅行（9月）、1年校外学習、2年金沢自主プラン ・各種検診

○変更のある行事等

- ・運動会（9月3日（木）予定）

半日（午前）開催とします。密集、密接等に留意した種目を検討し、実施する予定です。

※ その他の行事については、今後、ホームページや学年便り等でお知らせいたします。

また、感染拡大の状況等により、急な変更もあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。